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■□■ 県のコロナ対策が緩和されましたが… ■□■
■先週、県より新型コロナウイルス拡大防止対策についての改訂版が通知されま
した。抜粋した文面に、「登校時の健康状態の把握については、県のガイドラインに
基づき対応。なお、通常登校となった場合は、教職員が学校の教育活動開始時
に、「健康観察表」を利用して健康観察を行い、必要と思われる児童生徒には積極
的に検温を行う。」がありました。玉小としては、これまでにも児童の全員検温の徹
底をしてきたことから、教室入口や教室内でのチェックにはなりますが、朝の全員検温は継続していき
ます。つまり、玉小の判断として、どの子にも検温は必要だと考えたからです。もちろん校医の先生の
アドバイスも同様です。実際に、朝の自宅の検温で大丈夫だった子が、登校したら熱が上がってしま
い、早退対応をしました。こんな症状が先週も数名見られました。安心はできない状況です。

◆◆ ３年生 習字(毛筆)講習会を実施 23日 ◆◆
■毎年、毛筆の学習が始まる３年生では、講師の先生を招い
て、習字の基本を教えてもらっています。机の上の習字用具の
置き方から始まって、用具の名前や使い方まで、１学級２時
間かけてじっくりと行いました。初めての子ども達はなかなか
用具の扱いが大変そうでしたね。習字では「墨（墨汁）」を毎回

使いますので、服につくとなかなか落ちません。必ず汚れてしまうわけでは
ありませんが、習字のある日には汚れてもよい服などご配慮下さい。また、
子ども達の習字セットは、これから高学年や中学校まで使うこととなる道具
です。大事に扱えば長持ちします。学校でも用具の扱い等きちんと指導をし
ますので、家庭で使う際には、よろしくお願いします。
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✋コロナ対応で体育館へ全児童を集められないことや伊勢崎警察署の署員の方を講師にお願いでき
ないこともあり、今回は各教室で、全校で交通安全の基本内容の「ＤＶＤ映像」を見ました。続けて、
校内放送で、校長先生や交通安全担当の井野先生の話を聞いてもらいました。下学年はこれで交通
安全についての振り返りを担任の先生と行いました。上学年の子ども達は、話を聞いた後半に、２本
目のＤＶＤ「自転車の乗り方の映像」を見てから、自転車の乗り方についてしっかりと振り返りをしまし
た。４年生の自転車教室も延期されています。休日や長期休業中の交通安全については、日頃の指
導が大切です。ここ数年来、玉小では交通事故報告はありません。子ども達がしっかりと守っている
からだと思います。また、ＰＴＡの旗振りや家庭での指導も行き届いているからだと感謝しています。
でも安心はできません。学校と家庭、地域と連携して玉小の子ども達の安全を守っていきましょう。
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◇◆◇ 5・6年 委員会活動がスタート 25日 ◆◇◆
◆学校が再開し通常登校に戻り、やっと高学年の委員会活動を始めることが
できました。初日は、メンバーの顔合わせや委員長等の選出、活動のめあて
を考えて活動内容を確認しました。子ども達が主体
となった毎日の活動や集会活動の企画・発表、行事
等の様々な役割分担などに取り組みます。「代表」

「保健」「栽培」「飼育」「整美」「給食」「放送」「図書」「体育」の9つです。所属
する委員会の仕事にしっかりと臨んで欲しいですね。

ABCDEFGHI 外国語や理科の授業の様子は
【外国語】玉小では、低学年はそれぞれの教室で、３年生以上は地域交流
スペースで授業を行っています。５６年生は、今年度から教科としての扱い

となり、これまでの評価も変わります。さて、地域交
流スペースも机の間隔をできるだけ広げて、密にな
らないようにしています。「話す」活動がメインですの
で、「声を控えめに」「近づかないで」を意識して取り組んでいます。専科の日
野先生やＡＬＴのヘンリー先生も配慮して授業に臨んでいます。
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【理科】理科専科の深町先生の各学級での授業では、映像を工夫して視覚
的にわかりやすい授業をしたり、６年生の授業では、窓を全開して３密を何
とか避ける配慮をして理科室で実験に取り組んだり
しています。特に６年生の実験は中学進学には欠
かすことのできない技能習得の内容なのでやって

おく必要があるのです。実験中の子ども達の接近は避けられませんが、換気
や喋らないことを徹底して行っています。

こうちょうのひとりごと

《お知らせ》 2の2担任の『立見朋子』先生ですが、現在妊娠6ヶ月目で、11月中旬に赤ちゃんが産まれる

予定です。 立見先生と相談してこの時期に子ども達や保護者の皆様にお伝えすることにしました。

「立見先生、おめでとうございます」。 今後の予定は、 産前産後休暇(産休)を9月下旬から取る予定

で、そのまま育児休暇(育休)を続けて取ることとなります。現状、赤ちゃんも元気に育っているので、

だいぶおなかが大きくなってきています。 体育の授業をするのが大変になるので、体育の授業の時

に指導して下さる先生(体育代替非常勤講師)も決まりました。 かつて玉小でも勤務

したことのある大ベテランの「岩野 久美子(いわの くみこ)」先生(左顔画像)です。

退職されていますが、これまでにも町内の学校で臨時の先生をするなど、まだまだ元

気な先生です。 6/29から9月の産休に入るまでの任用となります。体育授業の削減も

あり、水と金の週2時間の体育の授業を指導して下さいます。 よろしくお願いします。

◆6月31日は3年生の田植えも予定されています。周りの田んぼを見渡すとだいぶ代か

きも終わり、田植えも多くされています。 3年生の田植えが楽しみですね。さて、田んぼの横を通って

いる「水路」には、稲作に使う農業用水の水がたくさん流れています。 毎年この時期には、「水路で遊

んでは駄目です。石やゴミを投げ入れたり、葉っぱを流して遊んだりしないこと。 水の量も多く流れ

が速いので、 落ちたら命を落とすこともあります。」と学校でも指導をしています。

ご家庭でも、登下校の時や休日の時など、絶対に遊ばないよう注意をして下さい。

以前、水路をのぞいた1年生が、ランドセルの中身全部を水路に落としちゃった出来

事を聞いたことがあります。 1年生に限らず皆さん気を付けて下さい。


